



KAY NIETFELD/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES

Le danger caché de « l'alliance anti-iranienne » de l'Allemagne

Suivez de près l'évolution de la situation. La prophétie biblique prédit un résultat catastrophique. Elle montre également la solution inspirante.

- Gerald Flurry
- [16/12/2024](#)

La violence que nous voyons actuellement au Proche-Orient et la haine qui envahit les rues américaines et britanniques pointent toutes deux directement vers une prophétie biblique importante mais mystérieuse.

Il s'agit d'une prophétie du temps de la fin concernant un groupe de nations se préparant à la guerre la plus importante et la plus brutale de l'histoire. Mais c'est une prophétie facile à négliger, dans un livre biblique que peu de gens associent à la prophétie : le livre des Psaumes.

La prophétie en question se trouve dans le Psaume 83. Bien que certains commentaires fassent des déclarations fortes à ce sujet, ils ne comprennent pas sa signification.

Le Psaume 83 décrit une alliance de nations animées d'une *haine indicible*. Bien que le monde ne s'en rende pas compte, ces nations sont sur la scène aujourd'hui — et elles se préparent à la guerre.

L'alliance prophétique du Psaume 83 est en train de se former — et est sur le point de frapper! Cela déclenchera des événements qui bouleverseront et transformeront notre monde tout entier.

Cette prophétie révèle ce qui précédera la « Grande Tribulation » dont Jésus-Christ Lui-même a parlé dans Matthieu 24.

Il est urgent de comprendre cette prophétie — car elle est sur le point de s'accomplir.

Surveillez l'« alliance » de l'Allemagne

Les 13 et 14 avril, l'Iran a directement attaqué Israël avec des centaines de drones. Tout de suite après, le journal allemand *Welt* a écrit qu'à mesure que la pression sur Israël s'accroît, « il apparaîtra clairement s'il reste du capital politique allemand dans le monde arabe qui peut aider à forger une alliance anti-iranienne et à stabiliser la région » (14 avril ; c'est moi qui souligne tout au long).

Pour les lecteurs de longue date de la *Trompette*, il s'agit d'une déclaration extraordinaire. L'Allemagne s'efforce de forger une

alliance de nations arabes contre l'Iran. C'est un développement que nous avons prévu depuis des années sur la base du Psaume 83. Mais comme nous le verrons, confronter l'Iran n'est qu'une partie de l'objectif de l'alliance.

Cette « alliance anti-iraniennne » dirigée par l'Allemagne est le précurseur même de l'alliance du Psaume 83 ! Bien qu'ils ne s'en rendent pas compte, les commentateurs géopolitiques parlent de cette prophétie!

L'Allemagne, la nation la plus importante d'Europe, s'est efforcée au cours des dernières décennies d'accroître son « capital politique » au Moyen-Orient. Elle a noué des relations étroites avec Israël, la Turquie et de nombreux pays arabes. Ces relations sont beaucoup plus calculées qu'on ne le pense.

L'armée allemande a déployé quelques milliers de soldats dans tout le Moyen-Orient et dans d'autres régions du monde : Afghanistan, République centrafricaine, République démocratique du Congo, Djibouti, Érythrée, Éthiopie, Indonésie, Jordanie, Koweït, Liban, Liberia, Libye, Mali, Niger, Rwanda, Somalie, Soudan du Sud, Soudan, Turquie et Sahara occidental. Elle a soutenu des missions militaires en Méditerranée et soutient actuellement une opération en cours contre l'État islamique en Syrie et en Irak, basant ses forces en Jordanie.

L'Allemagne a également vendu des milliards de dollars d'armes à des pays comme l'Algérie, le Bahreïn, l'Égypte, l'Arabie saoudite, la Turquie, les Émirats arabes unis, le Qatar, etc. En outre, elle entretient des liens diplomatiques étroits avec ces pays et d'autres pays de la région.

Récemment, l'Allemagne a stationné des troupes à Chypre en vue d'une intervention potentielle dans le conflit au Proche-Orient. Elle a contribué à une mission européenne en mer Rouge qui agit indépendamment d'une mission américaine déjà sur place. Elle livre des armes à Israël tout en acheminant de l'aide à Gaza. L'Allemagne s'est efforcée de se présenter comme un allié d'Israël tout en maintenant de bonnes relations avec ses voisins arabes. Cette stratégie porte ses fruits.

À la suite de l'attaque terroriste du Hamas contre Israël le 7 octobre 2023, le Chancelier Olaf Scholz a déclaré que la parole de l'Allemagne au Moyen-Orient était importante « parce qu'Israël sait que l'Allemagne est à ses côtés, mais aussi parce que notre pays a de bonnes relations avec les pays arabes voisins », a-t-il ajouté.

Avec le soutien de ce bloc de pouvoir ad hoc au Moyen-Orient, l'Allemagne s'oppose à l'hégémonie iranienne — sans même que l'Iran le sache.

Conflit d'intérêts

En avril 2013, j'ai écrit : « L'Afrique du Nord est en train de devenir un champ de bataille aux implications prophétiques extrêmement importantes. L'Iran a l'intention de devenir la plus grande puissance de la région et d'étendre son influence à toute l'Afrique du Nord. Mais l'Iran n'est pas le seul à s'intéresser à l'Afrique. L'Allemagne accroît également son influence dans cette région. Ces deux puissances s'efforcent de contrôler le plus possible l'Afrique du Nord. Elles se heurteront inévitablement l'une à l'autre » (« *Surveillez l'Algérie !* »).

Deux ans plus tard, en 2015, le président de l'Association des forces armées fédérales allemandes a déclaré qu'une « ceinture de feu » islamique s'étendait « de l'Afghanistan à l'Afrique en passant par le Yémen, la Syrie et l'Irak ».

L'Allemagne est parfaitement consciente de ce champ de bataille. Elle travaille méticuleusement à la sauvegarde de ses intérêts. L'Afrique est un continent riche en ressources et l'Allemagne doit davantage y puiser si elle veut être plus indépendante du pétrole et du gaz russes. Mais l'Iran devient de plus en plus imprévisible et son agressivité s'intensifie.

Les mandataires iraniens au Moyen-Orient et en Afrique ne mettent pas seulement en péril les projets de l'Allemagne dans la région, ils créent également d'importants afflux de réfugiés, voire de terroristes, qui se dirigent vers l'Europe.

Plus récemment, l'Allemagne a souffert économiquement parce que les mandataires de l'Iran attaquent les navires en mer Rouge. Cela nuit au commerce entre l'Europe et l'Asie. Le groupe terroriste houthi du Yémen a annoncé le 3 mai qu'il commencerait à cibler les navires à destination d'Israël en Méditerranée orientale dans ce qu'il appelle sa « quatrième phase d'escalade ». Quelques jours plus tard, un membre haut placé de la Force Al-Qods iranienne a déclaré au journal *Al-Jarida*, basé au Koweït, que l'Iran construisait des usines de missiles dans les montagnes du Yémen et qu'il avait envoyé des centaines d'experts militaires sur place pour aider les Houthis à utiliser ces armes.

L'Iran contrôle déjà la mer Rouge et veut contrôler la Méditerranée ! L'histoire montre que pour gagner une guerre dans cette partie du monde, le contrôle de la Méditerranée est crucial.

La puissance qui contrôlera la Méditerranée dominera le Moyen-Orient!

Ce que l'Iran ne réalise pas, c'est à quel point cette région est importante pour l'Allemagne — et à quel point elle s'est préparée à une confrontation. L'Allemagne a une vision géostratégique, et ce depuis longtemps.

L'Allemagne a tenté de s'emparer de cette région au cours de la Seconde Guerre mondiale et a échoué. Depuis, elle s'est préparée afin de ne pas commettre la même erreur.

Cette crise a entraîné l'intervention allemande en mer Rouge. Mais elle a refusé de participer à la mission internationale dirigée par les États-Unis. Au lieu de cela, elle a été le fer de lance d'une mission navale indépendante de l'Union européenne : EUNAVFOR Aspides.

Cette tendance se confirme de plus en plus : l'Allemagne poursuit ses propres opérations stratégiques — et celles-ci tournent autour d'une *confrontation avec l'Iran* !

Ainsi, l'escalade des tensions en mer Rouge entraîne l'Allemagne dans une confrontation directe avec l'Iran.

À propos de cette mission, *Welt* a noté que « [L]es forces armées allemandes seraient également prises entre deux feux. La marine allemande assure déjà la sécurité de la navigation commerciale dans le cadre d'une mission de l'UE dans la zone maritime qui pourrait bientôt devenir un champ de bataille actif » (op cit).

En effet, la mer Rouge est prête à exploser ! L'Allemagne le sait et a incité plusieurs pays européens à *entrer* dans cette arène.

Dans un entretien avec son homologue allemand, le ministre français de la Défense a déclaré : « Une mission militaire européenne extraordinaire est en cours [en mer Rouge], qui vise à préserver nos intérêts commerciaux communs en utilisant nos frégates pour protéger le trafic maritime. À certains égards, on fait plus aujourd'hui que ce qu'une armée européenne pourrait jamais réaliser en mettant sur pied des missions sur mesure. »

Il ne fait aucun doute que l'Allemagne dirige ces missions militaires européennes conjointes pour servir ses propres ambitions. Pourtant, la France est enthousiaste. Elle trouve cela « extraordinaire ». Elle semble n'avoir aucune idée des véritables objectifs de l'Allemagne. (J'en ai expliqué la raison dans l'article de couverture du mois dernier, « L'ignorance mortelle de la France à propos de l'Allemagne »).

L'Allemagne participe également à la mission Irini de l'UE Méditerranée, à l'opération de sécurité maritime Sea Guardian menée par l'OTAN, à la force intérimaire des Nations unies au Liban et à une mission de l'OTAN en mer Égée. En outre, elle a quasiment pris le contrôle des Balkans, de Chypre et de Malte ! (Lisez mon article de 2016 : « *La bataille de la Méditerranée s'intensifiera en une Troisième Guerre mondiale* ! »).

L'Allemagne et ses partenaires européens surveillent ces eaux depuis des années à l'aide de centaines de marins et de quelques navires de guerre. Ils ont des ports et des bases militaires à proximité. Ils connaissent bien la mer et sont prêts à étendre leur mission à tout moment.

L'Iran ne fait pas le poids face à la puissance combinée de l'Allemagne et de ses alliés ! Ce n'est qu'une question de temps avant que l'Allemagne n'utilise ce pouvoir.

La guerre est en voie de développement entre l'Iran et l'Allemagne pour le contrôle de la mer Méditerranée. L'Allemagne n'a pas l'intention de laisser l'Iran contrôler cette zone !

L'Allemagne veut contrôler le Moyen-Orient. La prophétie biblique indique qu'elle l'obtiendra, et le Psaume 83 explique *comment*.

Planification stratégique

Dans certaines régions, l'Allemagne a activement encouragé les interventions militaires ; dans d'autres, elle s'est abstenue — au grand étonnement de ses alliés. En 2011, les États-Unis, la Grande-Bretagne et la France souhaitaient une intervention militaire en Libye. L'Allemagne a refusé. Cette décision a suscité l'indignation de la communauté internationale ; certains pensent qu'elle a même coûté à l'Allemagne sa chance d'obtenir un siège permanent au Conseil de sécurité des Nations unies.

Comprenez : ce n'était pas une question de réticence militaire mais de planification stratégique.

Rappelez-vous que l'Allemagne n'a pas fait preuve d'une telle retenue dans les Balkans en mars 1999. Là, l'Allemagne, dans sa première action militaire depuis la Seconde Guerre mondiale, a participé à la campagne brutale de bombardement aérien de l'OTAN contre la Yougoslavie. En fait, en coulisses, l'Allemagne orchestre les frappes. (J'explique cela dans ma brochure gratuite *La conquête des Balkans par l'Allemagne*, disponible uniquement en anglais.)

Les Balkans sont un point d'accès crucial à la mer Méditerranée qui relie l'Europe au Moyen-Orient et à l'Afrique du Nord. L'Allemagne a tenté en vain de conquérir cette région au cours de deux guerres mondiales. *Aujourd'hui, elle la contrôle pratiquement*.

L'Allemagne a donc connu le succès dans ce type d'interventions. Elle a correctement calculé qu'elle pouvait faire des incursions dans les Balkans à l'époque — mais elle a également reconnu qu'en ce qui concerne la Libye, les troubles qui en résulteraient aideraient l'Iran. Pour des raisons similaires, l'Allemagne s'est abstenue d'intervenir militairement en Irak en 2003.

Ses alliés occidentaux ne le réalisent pas, mais l'Allemagne poursuit sa propre stratégie au Moyen-Orient. Elle s'oppose fermement à certaines missions de ses alliés supposés les plus proches, tout en poursuivant résolument les siennes. Bien qu'il y ait *quelques* recoupements avec les souhaits des États-Unis et d'autres pays européens, il y a aussi de nombreuses différences qui peuvent laisser perplexes. En 2012, par exemple, l'Allemagne était bien plus intéressée par la *Syrie* que par la Libye. Cela correspond à ses ambitions plus larges pour la région.

Personne ne semble comprendre ce que fait l'Allemagne au Moyen-Orient.

Cette nation qui a déclenché les guerres les plus brutales de l'histoire poursuit son propre agenda. Nous devons comprendre cet agenda, car il aura sur notre monde un impact bien plus important que la Seconde Guerre mondiale !

Deux alliances s'affrontent

Daniel 11 : 40 parle d'un « roi du midi ». Comme l'explique ma brochure gratuite sur ce sujet, il s'agit d'une alliance d'islamistes dirigée par l'Iran (demandez *Le roi du sud* ; tous nos ouvrages sont gratuits).

Le Psaume 83 montre toutefois que certaines nations importantes ne s'allieront *pas* à l'Iran, mais rejoindront une alliance *opposée* dirigée par l'Allemagne.

Daniel 11 : 42-43 indique que l'Égypte, la Libye et l'Éthiopie s'allieront à l'Iran — et seront ensuite conquises par une Europe dirigée par les Allemands. Ces nations sont *absentes* de l'alliance du Psaume 83.

Le Psaume 83 : 6-9 énumère 10 peuples dans cette alliance : « Les tentes d'Édom et les Ismaélites, Moab et les Hagaréniens, Guebal, Ammon, Amalek, Les Philistins avec les habitants de Tyr ; l'Assyrie aussi se joint à eux... ». Les commentaires s'accordent à dire que cette alliance ne s'est jamais formée dans l'histoire. C'est parce qu'il s'agit d'une prophétie pour ce temps de la fin ! Sinon, quel serait l'intérêt d'énumérer ces peuples anciens ? Elle ne doit s'accomplir *que dans ce temps de la fin*.

Nous devons savoir qui sont ces peuples. Sinon, nous ne pourrions jamais comprendre cette prophétie ! Il s'agit de la Turquie actuelle (*Edom et Amalek*), de l'Arabie saoudite et d'autres États du Golfe (les *Ismaélites*), de la Jordanie (*Moab et Ammon*), de la Syrie (les *Hagaréniens*), des Palestiniens de Gaza et de Cisjordanie (les *Philistins*) et du Liban (*Guebal et Tyr*).

L'Assyrie, dont la capitale était autrefois la ville d'Assur, fait référence à l'Allemagne moderne.

Cette alliance se forme maintenant ! Regardez comment l'Allemagne cultive activement ces relations. La Turquie est un partenaire commercial privilégié de cette dernière, que le président allemand qualifie d'« ami précieux ». Les Émirats arabes unis et l'Arabie saoudite sont les principaux partenaires commerciaux arabes de l'Allemagne. L'Allemagne est le principal partenaire commercial européen de la Jordanie. Il est un fait méconnu de l'histoire que les responsables nazis ont renforcé les services de renseignement de la Syrie. L'Allemagne apporte un soutien matériel et politique important dans le but d'aider les Arabes palestiniens à créer leur propre État. L'Allemagne est également le troisième donateur au Liban après les États-Unis et l'Union européenne, bien qu'elle ne soit pas satisfaite du gouvernement actuel et qu'elle plaide en faveur de « réformes fondamentales ».

Daniel 11 : 40 indique clairement que l'Allemagne est sur le point de frapper militairement l'Iran : « Au temps de la fin, le roi du midi se heurtera contre lui. Et le roi du septentrion fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires ; il s'avancera dans les terres, se répandra comme un torrent et débordera. »

La mission de l'UE en mer Rouge, ses déploiements militaires, ses missions diplomatiques et de renseignement, ses exportations d'armes vers les ennemis de l'Iran — toutes ces activités font partie des préparatifs méticuleux de cette attaque !

Notez toutefois que c'est un « heurt » iranien qui *déclenche* cette attaque éclair. Ces derniers mois, l'Iran a *multiplié* les provocations. Il a donné son feu vert à l'attaque du Hamas du 7 octobre. Après que l'Allemagne et d'autres pays occidentaux aient manifesté leur solidarité avec Israël, l'Iran a tenté de les punir en utilisant ses mandataires pour attaquer des navires commerciaux en mer Rouge. Dernièrement, l'Iran a parlé ouvertement de se doter de capacités nucléaires, et de partager cette capacité avec d'autres nations.

L'Allemagne sait que ce conflit risque d'exploser à tout moment. Elle s'y prépare activement et se positionne pour son attaque éclair !

Ces événements sont sur le point de déclencher toute une série de prophéties du temps de la fin.

Alors que l'Allemagne se prépare, elle jette les bases de l'alliance avec les États arabes prophétisée dans le Psaume 83 .

Cette prophétie nous donne un aperçu pénétrant de la *véritable intention* de cette alliance, qui représente un danger caché qu'aucun analyste ne reconnaît. Son but premier *n'est pas* d'affronter l'Iran !

Les armées de la « paix »

La guerre décrite dans Daniel 11 : 40 peut être mieux comprise en combinaison avec la célèbre prophétie du Mont des Oliviers de Jésus-Christ. Le Christ a annoncé un temps où Jérusalem serait encerclée par des armées (Luc 21 : 20-21). Le récit parallèle de Matthieu 24 appelle ce déploiement militaire « l'abomination de la désolation » (verset 15 ; voir aussi Daniel 12 : 11). Pourquoi ? Car la « désolation [de Jérusalem] est proche ».

Qui sont ces armées destructrices qui réduiront la capitale de l'État juif à la désolation ?

Notez que cet événement marque le début d'une période de « détresse [...] si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais » (Matthieu 24 : 21). Les armées qui exécutent cette horreur dans la ville sainte continueront à commettre des atrocités encore pires à grande échelle.

Des dizaines d'autres prophéties bibliques décrivent cette période de souffrances inégalées ! Dieu nous avertit à plusieurs reprises de cette guerre mondiale cauchemardesque du temps de la fin parce qu'Il veut nous en protéger. Ces prophéties indiquent clairement que la puissance belliqueuse la plus féroce dans cette guerre mondiale sera une Europe unie, dirigée par l'Allemagne. Vous pouvez lire tout cela dans notre livre gratuit *Le Saint Empire romain selon la prophétie* (disponible uniquement en anglais).

Ce seront des armées *européennes* qui encercleront Jérusalem. Cela se produit *après* la conquête de l'Iran par l'Europe unie. Elle déploiera ensuite des troupes en Israël.

L'avertissement du Christ selon lequel ces armées qui encerclent Jérusalem entraîneront sa désolation est significatif. Pourquoi ? La plupart des gens ne se rendent pas compte de ce qui est sur le point de se produire, car ces armées seront *déguisées en forces de maintien de la paix*.

Le conflit décrit dans Daniel 11 : 40 est la destruction militaire de l'Iran par les armées européennes en signe de *désolidarité* avec Israël. À ce moment-là, l'alliance du Psaume 83 dirigée par l'Allemagne ne sera reconnue *que* pour avoir conquis l'Iran. Osée 5 : 13 indique que l'État juif (« Juda ») *demande de l'aide* aux Allemands (« Assyrie »). Et Daniel 11 : 41 dit que cette puissance européenne « ... entrera dans le plus beau des pays » — en parlant *d'Israël*. Le mot hébreu pour « entrer » indique une entrée pacifique, sans agression. Les Allemands seront sans aucun doute *invités* en tant que force de maintien de la paix — pour protéger militairement Jérusalem de la violence qui l'engloutit. (Ceci est expliqué plus en détail dans ma brochure *Jérusalem selon la prophétie*.)

Mais pendant tout ce temps, dans les coulisses, le complot le *plussinistre* se développe — et il est révélé dans le Psaume 83 !

À l'insu de l'État juif et du monde entier, cette alliance prépare un plan des plus fourbes et des plus diaboliques. Lisez-le ici, au verset 5 : « Venez, disent-ils, *exterminons-les du milieu des nations*, et qu'on ne se souvienne plus du nom d'Israël »

Un siège à venir

Pour comprendre comment cette prophétie se déroulera, nous devons savoir qui est désigné par « Israël ». Anciennement, la nation d'Israël s'est divisée en deux. Le royaume du nord, composé de 10 tribus, a conservé le nom *Israël* ; le royaume du sud était appelé *Juda*. Ces royaumes ont ensuite connu des captivités séparées — Israël en Assyrie, Juda à Babylone — et sont restés séparés. Les principaux descendants du royaume israélite du Nord sont aujourd'hui les États-Unis et la Grande-Bretagne, issus des tribus de Manassé et d'Éphraïm. Ils sont principalement ceux à qui « Israël » fait référence dans la prophétie biblique. (Ceci est prouvé dans *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*, par Herbert W. Armstrong ; nous vous enverrons avec plaisir un exemplaire gratuit.)

Osée 5 : 5 montre que l'Amérique, la Grande-Bretagne et l'État juif partagent le même sort terrible : ils tomberont ensemble. Ces nations sont en grave danger ! Dieu les met en garde, ainsi que d'autres.

Le Psaume 83 révèle qu'il y a un complot secret contre elles ! Les nations de cette alliance nourrissent une telle haine qu'elles ne veulent même plus entendre le nom *d'Israël* ; elles cherchent à *l'effacer* !

C'est une vérité profonde qui explique *tant* de choses sur ce qui se passe dans le monde aujourd'hui. Vous devrez prendre le temps de l'étudier pour bien le comprendre — mais cette étude vous récompensera profondément de vos efforts.

Cette haine à l'égard d'Israël a une source spirituelle. Le plan de Dieu pour sauver toute l'humanité s'articule autour de la nation qu'Il a choisie, Israël. Les descendants d'Israël étaient censés proclamer le message de Dieu au monde et lui montrer comment vivre à la manière de Dieu. Mais tout au long de leur histoire, ces peuples ont sombré à plusieurs reprises dans les péchés comme les autres nations. À certains égards, leurs péchés sont aujourd'hui pires que ceux du reste du monde !

Néanmoins, notre Dieu miséricordieux a un plan pour eux — et pour toute nation et tout individu désireux de se repentir.

Cette alliance du Psaume 83 tente de faire obstacle au plan miséricordieux de Dieu ! En cherchant à éradiquer le nom d'Israël, ces nations manifestent leur haine de Dieu ! Cette haine est inspirée par Satan, le diable lui-même.

Attiser la haine envers les Juifs

Une enquête réalisée par un institut de sondage palestinien respecté a révélé que 52 pour cent des habitants de Gaza et 85 pour cent des sondés en Cisjordanie estiment que l'attaque du Hamas contre Israël, le 7 octobre, était justifiée. Dans l'ensemble, près de 3 Palestiniens sur 4 estiment que le massacre brutal, le viol, la torture et la captivité des Juifs sont justifiés !

Les sondages montrent que depuis le 7 octobre, le soutien au Hamas a augmenté à Gaza et plus que triplé en Cisjordanie !

Il en va de même pour le monde arabe au sens large. Un sondage de février réalisé par l'« Arab Center » de Washington, D.C., et l'« Arab Center for Research and Policy Studies » (Centre arabe de recherche et d'études politiques) a interrogé des milliers de personnes à travers 16 pays arabes — y compris la Jordanie, le Liban, Oman, le Qatar et l'Arabie saoudite — sur leur opinion concernant Israël après l'attaque du 7 octobre. Dans l'ensemble, *89 pour cent* des personnes interrogées s'opposent aux relations avec l'État juif. Cette opposition a considérablement augmenté dans certains pays : en Arabie saoudite, elle est passée de 38 pour cent en 2022 à 68 pour cent.

Certains de ces pays ont contribué à contrecarrer l'attaque de l'Iran contre Israël en avril. La Jordanie a participé aux opérations aériennes visant à détruire les drones iraniens, et l'Arabie saoudite et les Émirats arabes unis ont partagé avec Israël des renseignements sur les plans de l'Iran. Israël pourrait bien se sentir positif à l'égard de ses relations avec ces pays et être disposé à leur accorder une plus grande confiance. Mais en réalité, ces populations arabes *détestent*, en très grande majorité, les Juifs. Le Psaume 83 révèle où mène cette haine — et montre que la confiance d'Israël est mal placée.

La haine à l'égard des Juifs a également augmenté de façon spectaculaire en Europe. Un rapport de l'université de Tel Aviv montre que depuis le 7 octobre, les attaques antisémites ont augmenté plus rapidement que jamais depuis la Seconde Guerre Mondiale. Même avant le 7 octobre, les attaques étaient en hausse par rapport à la même période de l'année précédente. « La guerre à Gaza a jeté de l'huile sur un feu qui était déjà hors de contrôle », indique le rapport. En Allemagne, il y a eu 1 365 incidents antisémites de janvier à septembre 2023 ; d'octobre à décembre, il y en a eu 2 249. En France, ce nombre est passé de 434 à plus de 1 200. Le rapport prévient que « si les tendances actuelles persistent et continuent à se détériorer, le rideau se fermera sur la capacité des identités juives à se manifester en toute sécurité et liberté en Occident ».

Mais il n'y a pas que l'Occident : partout dans le monde, les Juifs ne sont pas en sécurité !

Nous devons voir le lien entre cette haine qui se répand dans le monde autour de nous et l'hostilité implacable décrite dans le Psaume 83.

L'Assyrie, le bras armé

À l'heure actuelle, le parti politique qui progresse le plus rapidement en Allemagne, et qui s'est parfois révélé être le deuxième parti le plus puissant du pays, est l'Alternative für Deutschland. Le *Wall Street Journal* le qualifie de « parti politique d'extrême droite ». À certains égards, il présente de grandes similitudes avec le parti nazi et perturbe tout autant la démocratie. En Allemagne, il y a actuellement un réel engouement pour les *extrêmes*.

Alors que l'Allemagne s'allie au Moyen-Orient et devient politiquement plus extrême, elle dépense également des milliards de dollars pour son armée. Les Allemands se développent si rapidement que les gens ne réalisent pas qu'ils sont *déjà* une superpuissance ! Et compte tenu de leurs dépenses militaires tous azimuts, ils sont sur le point d'être beaucoup plus forts. Pendant ce temps, les gens sont en train d'acquiescer une vision romantique de la même armée qui a déclenché deux guerres mondiales !

Recommenceront-ils vraiment ? Oui, ils le feront ! C'est ce que dit votre Bible.

Luc 21 : 24 dit : « Ils tomberont sous le tranchant de l'épée, ils seront emmenés captifs parmi toutes les nations, *et Jérusalem sera foulée aux pieds par les nations*, jusqu'à ce que les temps des nations soient accomplis ». Les « temps des nations » sont un autre terme pour désigner la « grande tribulation » de Matthieu 24 : 21. Cette guerre sera surtout dirigée contre l'Amérique, la Grande-Bretagne et l'État juif.

Les prophéties de Deutéronome 28 : 52-53 et d'Ézéchiel 4-6 montrent que cette attaque contre l'Amérique, la Grande-Bretagne et le petit Israël commencera par un siège économique. Une fois que ces nations auront sombré économiquement et qu'elles seront plongées dans l'agitation et le chaos, l'Allemagne frappera militairement.

Les autres nations du Psaume 83 pourraient jouer un rôle secondaire dans cette invasion. Notez que la Turquie possède la deuxième plus grande armée de l'OTAN et qu'elle abrite des armes nucléaires américaines. Le livre d'Abdias montre que la Turquie, l'Édom biblique, jouera un rôle spécifique dans la destruction d'Israël. Mais quel que soit le rôle joué par ces nations dans l'attaque militaire, la Bible indique clairement que l'Allemagne est la pointe de la lance. Comme le dit le Psaume 83 : 8, « L'Assyrie aussi se joint à eux, elle prête son bras aux enfants de Lot. Pause ». L'Allemagne est le « bras fort » de l'ensemble de l'armée, ou des armées, pourrait-on dire.

Deutéronome 28 parle de ce même siège provoqué par une « nation au visage farouche » (verset 50). Ésaïe 10 : 5-7 révèle que Dieu utilise en fait l'Allemagne, l'Assyrie biblique, pour corriger Son propre peuple qui devrait se repentir et ne le fait pas.

Le Psaume 83 est un puissant avertissement à l'encontre d'une grande partie du monde occidental. Dieu veut que les gens tiennent compte de Son avertissement afin que nous n'ayons pas une fin aussi dévastatrice !

La famille Dieu

Le Psaume 83 met en garde contre cette dangereuse alliance contre Israël. Mais il montre aussi que ces événements horribles conduisent directement à la Seconde venue du Christ ! C'est la bonne nouvelle !

Le psaume se termine ainsi : « Mon Dieu, rends-les semblables au tourbillon, au chaume qu'emporte le vent. Au feu qui brûle

la forêt, à la flamme qui embrase les montagnes ! Poursuis-les ainsi de ta tempête, et fais-les trembler par ton ouragan ! Couvre leur face d'ignominie, afin qu'ils cherchent ton nom, ô Éternel ! Qu'ils soient confus et épouvantés pour toujours, qu'ils soient honteux et qu'ils périssent ! Qu'ils sachent que toi seul, dont le nom est l'Éternel, Tu es le Très-Haut sur toute la terre ! » (versets 14-19).

Ce passage décrit le retour du Christ pour remplacer les royaumes de ce monde par le Royaume de Dieu !

Cette vérité est soulignée de manière inspirante dans ce psaume. Aux versets 1, 12 et 13, le psalmiste utilise le mot *Élohim* pour désigner Dieu. Pourquoi ce mot ?

M. Armstrong a défini *Élohim* comme suit : « un nom ou un prénom, pluriel dans la forme, mais normalement singulier dans l'usage grammatical. C'est le même genre de mot que famille, église, groupe — une famille composée de deux ou plusieurs membres — une église composée de nombreux membres — un groupe de plusieurs personnes » (*Le mystère des siècles*). Ce mot met en lumière une vérité biblique cruciale.

Le premier chapitre de l'Évangile de Jean décrit *Dieu* et la *Parole* — deux Êtres divins. Dans Genèse 1 : 26, ces deux Êtres divins ont dit : « Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance ... ». La vérité de la Bible est que Dieu est une Famille et que Dieu est en train d'*élargir* cette Famille — en se recréant Lui-même dans les êtres humains ! (Demandez un exemplaire gratuit de notre brochure inspirante *Dieu est une Famille*).

Le Psaume 83 montre que cette alliance se bat non seulement contre Dieu, mais aussi contre la Famille Dieu et Son merveilleux plan de Se recréer !

Dieu est une Famille ! Il veut que tout le monde le comprenne — même les ennemis d'Israël !

Hébreux 2 : 8 déclare : « Tu as mis toutes choses sous ses pieds. En effet, en lui soumettant toutes choses, Dieu n'a rien laissé qui ne lui fût soumis. Cependant, nous ne voyons pas encore maintenant que toutes choses lui soient soumises ». Cela signifie que l'univers entier nous sera donné !

« Il convenait, en effet, que celui pour qui et par qui sont toutes choses, et qui voulait conduire à la gloire beaucoup de fils ... » (verset 10). Cela commence avec Dieu le Père et le Fils, et Il veut amener de nombreux fils à la gloire ! C'est Son magnifique plan d'ensemble !

Dieu va enseigner cette vérité au monde entier — même à ces violents agresseurs — et s'ils se repentent et se soumettent à Lui, Il les fera entrer dans Sa Famille éternelle ! C'est la solution *ultime* de Dieu à ces événements terrifiants.

Tout ce que je vous dis est la vérité, et cela peut être prouvé à partir de votre Bible. Je vous invite à ne pas l'ignorer ou la négliger. Surveillez l'Allemagne et le Moyen-Orient et vous pourrez voir se réaliser les prophéties que j'ai expliquées ! Cela devrait renforcer votre foi en la Parole de Dieu. Étudiez attentivement ces tendances, tenez compte de l'avertissement de Dieu et investissez votre espoir dans la *conclusion* inspirante de ces prophéties !